

El próximo día 16 de octubre a las 12 horas, tendrá lugar en el Polideportivo Municipal de San Fernando de Henares un acto en reconocimiento a la labor realizada por el que es director del Área de Deportes de este municipio desde hace más de 35 años, Justo Gómez Salto.

Su dedicación se ha visto reflejada en el destacado e importante incremento que el deporte y la actividad física saludable ha experimentado en esta localidad.

En agradecimiento al trabajo de todos estos años, en el pasado Pleno Municipal del 15 de septiembre de 2016 del Ayuntamiento del Real Sitio de San Fernando de Henares, tras iniciativa popular, se aprobó por unanimidad que el Polideportivo Municipal lleve el nombre de:

“Justo Gómez Salto”

Invitamos a todos las vecinas y vecinos que quieran mostrar su apoyo a esta iniciativa, a que acudan al acto del próximo domingo.